

Celebrado acto por el aniversario 57 del Ejército Occidental



La Habana, 15 jun (RHC) El acto político y ceremonia militar por el aniversario 57 del Ejército Occidental contó con la presencia del Comandante de la Revolución Guillermo García Frías, quien el 14 de junio de 1961 fundó este mando por orden del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

La actividad tuvo lugar en la Escuela Provincial de la Defensa Lizardo Proenza Sánchez, en Mayabeque, a la que asistieron además el general de cuerpo de Ejército Leopoldo Cintra Frías, ministro de las FAR, Fuerzas Armadas Revolucionarias y otros jefes militares, refiere el diario Granma.

A nombre de los fundadores habló el general de división (r) Ulises Rosales del Toro, quien se refirió a la historia que atesora este mando en el cumplimiento de importantes misiones y la ejemplar actitud de sus actuales integrantes que continúan el legado de las generaciones que le antecedieron.

Juan Miguel García Díaz, presidente del Consejo de Defensa Provincial en Mayabeque, expresó al resumir el acto que

«desde aquí partieron las primeras unidades de las FAR que brindaron ayuda solidaria e internacionalista a los pueblos de Argelia, Siria, Angola y Etiopía».

Recordando palabras del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz, sentenció que «no bajaremos la guardia ni un minuto, no descansaremos un minuto en el trabajo de organizar la defensa».

(Granma)



Radio Habana Cuba